

TÉLÉTHON DANCING

Communiqué de presse
27 novembre 2024

Ce soir, à 18h, lancement de la première édition du Téléthon Dancing avec Katrina Patchett !

Ok, « *On ne laisse pas bébé dans un coin* » mais le Téléthon Dancing non plus ! Le Téléthon 2024 mettra à l'honneur, les 29 et 30 novembre, tous les danseurs, amateurs et professionnels, à travers la plus grande opération de danse connectée : « Le Téléthon Dancing ». Chacun est invité à reproduire la chorégraphie réalisée par la célèbre danseuse professionnelle Katrina Patchett et à montrer sa performance à sa communauté. Objectif : danser ensemble pour soutenir le combat des familles contre les maladies rares !



« Je suis très très fière d'avoir proposé la chorégraphie de cette première édition du Téléthon Dancing et d'apporter ma pierre à l'édifice du Téléthon 2024. J'appelle tout le monde à me rejoindre les 29 et 30 novembre et bouger pour soutenir les familles dans leur combat contre les maladies rares ! Je compte sur vous ! »

Katrina Patchett, danseuse et chorégraphe professionnelle

Sur Tiktok, Insta, Facebook, dans la rue, sur une animation Téléthon, une fois ou en boucle en mode défi, rejoindre le Téléthon Dancing est simple. Katrina vous montre les pas [ici](#) et à 18h ssur son Instagram [@patchettkatrina](#) !

Tout savoir sur le Téléthon Dancing, cliquez [ici](#)
#TéléthonDancing

Contact presse : Stephanie Bardon – presse@afm-telethon.fr / 06.45.15.95.87